

On avait cru qu'il s'agissait de vélos, on ne savait pas encore que c'était de l'Art...

Hier, jeudi à la mairie de Tomblaine avait lieu le vernissage de l'exposition "Le vélo, un vent de Liberté"...

Nombreux ont été celles et ceux qui, curieux ou passionnés, ont répondu à cette invitation : des citoyens,

des élus municipaux, des adjoints au sport d'autres Communes du Grand Nancy, Philippe Fabris, Président

de l'ASPTT Nancy...

Préparée et présentée par Sylvie Kurt, adjointe au Maire déléguée à la Culture et à la vie associative, cette

exposition est surprenante, originale, faite de vélos du 20ème siècle, restaurés jusqu'à "état neuf"... par

Pascal Bouvet.

Pascal Bouvet est ouvrier charpentier chez Lebras Frères. Il rénove les coupoles de Notre Dame de Paris

et travaille également sur les monuments de Versailles. Pendant les confinements, il s'est passionné pour

les vieux vélos. Il chine dans les brocantes, il fait des échanges de pièces et de vélos. Il a ainsi 15 vieux vélos.

Bricoleur, il les nettoie, les répare, les restaure, les mets en peinture...

Il leur redonne vie et panache.

Ces vélos, témoins de notre histoire, deviennent alors de véritables œuvres d'art...





A Tomblaine

Tomblaine
vendredi 1 juillet 2022 06:38

